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Личный прием граждан провел председатель законодательного собрания Пензенской
области Александр Гуляков. В этот раз на прием к спикеру областного парламента
записались 12 жителей Сурского края. Проблемы разные - от неисполнения решения
суда, до несанкционированной торговли.
На перекрестке на улице Клары Цеткин, что в центре микрорайона Медпрепаратов
расположились торговцы мясом, рыбой, яйцами и всем чем угодно. Каждый день они на
этом месте. Притом, что совсем рядом два рынка Шуист и Согласие. «Продажа
осуществляется в грязи, без надлежащих документов, люди просто подходят, берут.
Может быть такой момент, что будет массовое отравление, и никому до этого дела нет»,
- обратил внимание индивидуальный предприниматель Вадим Столяров.
«По этому вопросу обращались в Железнодорожную администрацию, в городскую
администрацию, УВД Железнодорожного района, в Роспотребнадзор, в СЭС - торговля
как продолжалась, так и продолжается», - отметил индивидуальный предприниматель
Евгений Солдаткин.
      Поэтому и пришлось предпринимателям прийти на личный прием к спикеру
областного парламента. Подключить милицию и городскую администрации и
попробовать навести порядок, пообещал Александр Гуляков, взяв обращение под
личный контроль.
В основном спикеру задавали вопросы по решению жилищных проблем. Надежда
Пичугина пришла разобраться, правильно ли отказали в предоставлении нового жилья
взамен аварийному ее отцу ветерану Великой Отечественной войны. «В Октябрьский
суд или к мировому судье обратиться с исковым заявлением, обжаловать этот приказ,
который отказывает вам в предоставлении жилья. Суд туда все стороны пригласит и
выяснит, почему отказываете, на каком основании, в каком состоянии жильё и так
далее», - порекомендовал председатель законодательного собрания Пензенской
области Александр Гуляков.
Именно обращение в суд - единственный эффективный способ защитить свои права и
решить проблему, когда не удается достучаться до чиновников, посоветовал
председатель областного заксобрания, и отметил, что в последнее время уровень
юридической грамотности населения растет. «Раньше люди вообще не обращались в суд
или шли не по тем инстанциям, или приходили сюда на консультацию, а сейчас уже
характер жалоб меняется, люди не обращаются с вопросом, куда идти. Они знают, что
нужно идти в суд, они приходят и говорят, что решение суда есть, но почему-то
судебные приставы его не выполняют или выполняют крайне медленно и
некачественно», - отметил Александр Гуляков.
В настоящее время на контроле у спикера областного парламента находятся 32
документа. В числе уже решённых - ремонт моста в селе Воскресеновка, помощь в
проведении медицинского обследования и выделение средств на ремонт клуба в селе
Карновар.

 1 / 1


